
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５３５例会 ２０１７年２月２３日(木) (曇） 

在日留学生交流会 

於 やなぎ家本店 

点鐘  １８：００     

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

ビジター紹介 ①秦野市教育委員会委員長 望月國男様 

       ②留学生 サウレ・ジョルダヤコヴァ様 

            ザビン・マハディ様 

            アハマット・アディハ様 

            チョン・ソジュン様 

       ③ＩＭ実行委員長 市川傑様(伊勢原中央RC) 

        ＩＭ副実行委員長 高橋力様(伊勢原中央RC) 

お誕生記念日 神崎さん(2/24)、酒井さん(3/1) 

会社創業記念日 関さん(3/1) 

 

 

 

○ 今日は何の日、「ロータリー設立記念日」です。 

1905年シカゴでポール・ハリスが友人３人と共に世界 

初のロータリークラブを設立しました。今では161の 

国や地域に約３万のロータリークラブがあり、約120 

万人の会員がいます。 

 

○ 本来の「国際奉仕事業」の形態で行くと、今回のよう 

  な形態は初めてです。予算の使い方については会員の 

  方の多くの参加を得て、会員がお金の運用ができる手 

  法を持った方がいいのでは、と考え計画を考えました。 

本日の例会案内にも記載しましたが、留学生の方たち 

となかなか話すこと・接することが無いです。 

留学生の方たちが地元のおじさんやおばさんと直接会 

話することがありません。そこで本日は遠慮なく話し 

たいことを是非話して、相談して頂きたいと思います。 

○ 今年度目指した３つの心がけ、①理事全員に予算の運 

  用・承認を共通認識を持っていこう。②必ずその日の 

  例会は会員全員に通知し、当日の趣旨を事前に承知し 

  ておく。③何をおいても予算の運用は我々が楽しむた 

めの運用を行う。会員 firstの考えで努力しています。 

   

○ ガバナー事務所より  

 １．新クラブ 相模原ニューシティーＲＣ誕生のお知ら 

   せ 

  以上詳細は配布資料及びＭｙロータリ－を閲覧して下 

  さい。 

会員数 36名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事前】米山さん(2/15 

公共イメージ委員会) 

古谷さん(2/19 米山奨学

生修了式・歓迎会) 

 
本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

2月23日 

○夜間例会 

 外国人留学生との 

 交流会 

 

 
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

3月2日 

○企業人卓話 

   真壁潔さん 

○定例理事会 

 

出席数     21名    

出席率 58.33％    

前々回

の修正 

 

－％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



 

 

【受付文書】 

①ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやま 

203 

 ②RI 日本事務局より、財団室ニュース２月号 

 ③東日観光(株)より、アトランタ大会参加旅行募集案内 

送付のご案内 

 ④国際ロータリー日本事務局経理室より、今月のロータ 

リーレートのお知らせ１$＝116円 

⑤秦野市植樹推進実行委員会より、水無川平和橋上流お 

かめ桜育樹祭のご案内 

日 時：３月１２日(日) 9：30～11：30 

場 所：東和運輸(株)秦野営業所(堀山下７９３番地) 

持ち物：軍手、ビニール袋、手スコップ 

 

【例会変更】 

≪秦野≫ 3月14日(火) → 3月11日(土)IMに振替 

    3月21日(火) → 創立記念例会 

             点鐘 18：00 

             於：一の屋(商工会議所1階) 

    3月28日(火) → 職場訪問移動例会 

             点鐘 12：20 

             於：鹿島道路(株) 

     

 

 

○  伊勢原中央RC IM実行委員長 市川傑さん 

   IM副実行委員長 高橋力さん「いつもお世話になっ 

ております。本日は3月11日(土)IMのお願いに参上 

しました。よろしくお願い致します。」 

○ 瀬戸誠さん「今日は本年度の企画事案です。皆様よろ 

しくお願いします。」 

○ 諸星道治さん「留学生の皆さんこんばんは。今宵は楽 

しくやりましょう。」 

○ 木村眞澄さん「スマイルします。」 

○ 鈴木和夫さん「留学生の皆様ようこそいらっしゃいま 

した。」 

○ 関隆明さん「スマイルします。」 

○ 小澤賢さん「スマイルします。」 

○ 仲野亜津子さん「スマイルします。」 

○ 柳川清紀さん「望月先生、本日はお忙しい中色々とお 

骨折り下さりありがとうございます。また、皆様には 

例会にも関わらず会場が狭くご迷惑をお掛けしますが、 

ご容赦下さい。」 

○ 山谷洋子さん「スマイルします。」 

○ 陶山典之さん「スマイルします。」 

○ 酒井健一さん「久しぶりに先生にお会いしました。」 

○ 諸星常平さん「古谷さんにスマイルしますよ。」 

○ 神崎達朗さん「留学生の皆さんよくいらっしゃいまし 

た。楽しくやりましょう。また、お誕生祝いありがと 

うございます。」 

○ 諸星常平さん「あけましておめでとうございます。」 

○ 大屋富茂さん「スマイルします。」 

○ 吉田宏一さん「スマイルします！」 

○ 淵脇美代子さん 「スマイルします。」 

○ 山口光弘さん 「望月先生、本日よろしくお願いします」 

○ 東島礼美さん 「スマイルします。」 

○ 吉田久美子さん 「本日の交流会、とても楽しみにし 

ておりました。よろしくお願いします。」 

合計 55,000円 

 

 

  ≪ＩＭ実行委員長 市川傑様(伊勢原中央ＲＣ)≫ 

○ 3月11日のＩＭについて、パンフレットを各自に配布 

し、説明される。 

講演者は「毒蝮三太夫さん」になり、一般の方にも講 

演を聞いて頂く予定です。 

当日までの準備のお手伝い及び当日の多くの会員の方 

の参加をよろしくお願い致します。 

 

     

 

 

≪中西国際奉仕委員会委員長≫ 

○ 今日は、教育委員会委員長の望月先生のお力添えで４ 

  名の留学生の方々に参加して頂きました。 

     

スマイル報告 

幹事報告 

留学生交流会 

その他ご挨拶 



○ ザビン・マハディさん 

   アフガニスタン 石油工学を学んでいる 

    

 ①日本人は知識が豊富であり、アフガニスタンの人は日 

本に親しみを持っている。また日本は先進国で技術が 

進んでいるので留学した。 

 ②秦野でどこが一番いいか、温泉が良くて鶴巻温泉が凄 

く良い。 

 ③お国自慢は、文学・詩がある。 

 ④生活には困っていない。ただ、言葉の壁がたいへん。 

 ⑤ロータリアンに望むことは、特に無いとのこと。 

 ⑥お国に戻ったら、大学教授になりたい。 

○ チョン・ソジュン 

   韓国 機械工学を学んでいる 

    

 ①高校時代に日本語を学んで、英語と違って漢字だと文 

  字から色々想像し易いし、やはり日本語を学んだこと 

  がきっかけで言葉を理解し易いので興味を持って日本 

  に留学した。 

 ②日本のどこが好きかということで、公園が凄く好き。 

  上野公園や横浜等、都心の中に自然を感じられるとこ 

ろがあって好き。秦野は本当に自然ということで、自 

分的には都心の中に公園があるということが面白い。 

 ③お国自慢は、交通の便が良い。ソウルでは国営という 

こともあり料金が安い、バスから電車に乗り継ぎも一 

貫しての支払いになるので便利。チョンゲチョンとい 

う川があり、その川の街路灯が凄く綺麗で路上ライブ 

も頻繁に行われています。 

 ④強いて挙げるといろいろな窓口の待ち時間が長い。大 

学の授業の合間に行こうとしても時間が読めないと授 

業を潰して行くようになってしまう。 

文化の違いで、食事の際には日本ではお皿やお茶碗を 

  持って食べるが韓国ではテーブルに置いたままで 

  食事をします。大皿料理も日本は各自に取り分け 

るが、韓国ではそのままお皿から取って食べます。 

   ⑤ロータリーが国際的なものなので、今回のような 

    交流会を設けて頂き、世界の方々と交流を深めら 

れたら嬉しい。 

   ⑥将来は、機械工学を勉強しているので設計者にな 

    りたい。特に無人システム等を構築したい。 

   ⑦花見例会では、タッポクンタンという鶏肉とじゃ 

がいもとニンジンを炒めたちょっと辛い料理を作 

ることができるとのこと。 

 ○ サウレ・ジョルダヤコヴァさん 

カザフスタン 自然環境を学んでいる 

 

  ①自国で２年間日本語を学んだ。また国土が狭いのに 

   技術が発展している、歴史にも興味を持ち留学した。 

  ②はじめ高田馬場に来たが、その後東海大に来たこと 

により秦野に移住した。故郷のように自然に触れ落 

ち着いたところが好き。 

  ③お国自慢は、国土がとにかく広い。草原や砂漠もあ 

って自然が素晴らしい。冬は－50℃になる。 

  ④困っていることは、宗教上の問題でお肉を食べられ 

ない。本当は馬肉が大好物だが、日本ではあまり見 

かけないので食べられない。またアルコールも飲め 

ない。 

学校で日本人は授業中にあまり手を上げたり、目立 

つことをしないということで、日本人がシャイであ 

ることに気付いた。 

  ⑤米山奨学会から奨学金を頂いて留学している。自分 

   のような奨学金をもらえる人数を増やして欲しい。 

  ⑥そろそろ卒業ですがもっと勉強がしたいので、博士 

   の試験を受けている。水素エネルギーの勉強をして 

いるので、発展途上の故郷の為にこれからも努力し 

ていきたい。 

  ⑦花見例会では、餃子みたいなものとピラフのような 

ものを作っていただけるそうです。 

 

 

 



○ アハマット・アディハさん 

   中国 日本語研修課程生、４月から医学部研修生 

    

 ①従兄が日本人と結婚して帰化した。その従兄から医療 

  の話しを聞くうちに段々日本に興味を持ってきて留学 

  した。 

 ②日本は関西よりも関東が好き。 

 ③お国自慢は、新疆の自然が素晴らしい。カザフスタン 

  が近く、寒暖の差が大きいので果物が凄くおいしい。 

 ④困ったことは、日本に来て３週間は言葉も分からず、 

特に日常生活のルールが分からなかったのですごく困 

った。しかし昨年１２月に日本語１級を取得できまし 

た。 

 ⑤将来は、今医学の勉強をしていて中国ではもう５年間 

  医師の勉強をしていて後２年インターンをすれば医師 

  になれる。そのインターンをやらず留学したので、帰 

ったら医師になる。 

 ⑥花見例会のお料理は、ポロという炊き込みご飯みたい 

なものを作ってみます。 

 

○ 余興「コミカル マジック Mr. Ｔｏｍ」  

    

 

    

 

     

    ＩＭ副実行委員長 高橋力様(伊勢原中央RC) 

    

     ありがとうございました！ 


